

¡EN NUESTRA ESCUELA ESTAMOS ORGULLOSOS DE SERVIR **PEPINOS ORGÁNICOS!**



**¡LOS PRODUCTOS ORGÁNICOS SON BUENOS PARA TI,
LOS TRABAJADORES DEL CAMPO, LAS ABEJAS
Y NUESTRO PLANETA!**



¿Sabías que...?

La agricultura orgánica es mejor para el medio ambiente y tu salud. ¡Estudios han demostrado una disminución drástica de pesticidas en el cuerpo después de comer alimentos orgánicos en tan solo 6 días! Por eso, nuestra escuela elige servir pepinos orgánicos.



**¡PRUEBA HOY EN LA ESCUELA
PEPINOS ORGÁNICOS Y AMIGABLES
CON EL MEDIO AMBIENTE!**